



## Wie groß wird die Zahl der weißen Westen sein?

veröffentlicht am 17.10.2018 um 13.11 Uhr von Rainer Fehlberg

Spannungsmomente des 6.Spieltages im uckermärkischen Kegelbillard.

Mit dem 6.Spieltag am kommenden Freitag schließen die Billardspieler der Uckermark schon das erste Viertel der Saison 2018/2019 ab. Bislang ungerupft, das heißt verlustpunktfrei kamen vier Teams über die Runden - die jeweils ersten Mannschaften von Gerswalde, Lychen, Boitzenburg und Milmersdorf.

Nun wird es am Freitag besonders für SV Boitzenburg schwierig, den Nimbus der Ungeschlagenen zu wahren. Sie empfangen den Mitkonkurrent und Meisterschaftsfavoriten Lychener SV zu einem heißen Tanz. Dabei gilt Bange machen gar nicht, denn die Gäste sind auch schon - unvergessen! - auf dem Boitzenburger Parkett ins Stolpern geraten.

Eine Begegnung auf Augenhöhe ist zwischen R-W Günterberg I und SG Milmersdorf I zu erwarten. Günterberg kommt nach schwachem Saisonbeginn so langsam in die Gänge und kann sich für die Milmersdorfer zum Stolperstein erweisen. Die Günterberger starten zudem mit der Empfehlung von 887 Punkten aus ihrem letzten Auftritt, was den Milmersdorfern doch etwas Unruhe bereiten könnte. Ansonsten wird es eine Begegnung, deren Ausgang doch einigermaßen offen zu sein scheint.

Wir haben sie zum "Spiel des Tages" des 6.Durchganges gemacht. Unser Tipp für den Spieltag: Nur zwei Teams könnten dann noch mit weißer Weste dastehen.